



Sitzungsvorlage
620/014/2014

Amt/Abteilung: Abteilung Vermessung und Geoinformation Datum: 16.04.2014	Aktenzeichen: 620-M		
An:	Datum der Beratung	Zuständigkeit	Abstimmungsergeb.
Stadtvorstand	22.04.2014	Vorberatung	
Hauptausschuss	29.04.2014	Vorberatung	
Stadtrat	13.05.2014	Entscheidung	

Betreff:

Straßenbenennung „Philosophengarten“

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt für das Bauvorhaben des Herrn Holch, südlich und nun auch nördlich der Eutzinger Straße, im Bereich des ehemaligen Generalstabsgebäudes der französischen Streitkräfte die Straßenbenennung bzw. Adressbezeichnung **Philosophengarten** unter der Bedingung, dass der betroffene Abschnitt der Eutzinger Straße nach den Vorgaben der Stadt und auf Kosten von Herrn Holch platzartig ausgebaut wird.

Begründung:

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 01. April 2014 beschlossen, nur das Bauvorhaben im Bereich des ehemaligen Generalstabsgebäudes der französischen Streitkräfte als neue Straßenbezeichnung in Philosophengarten zu benennen. Der durch die Eutzinger Straße getrennt liegende nördlich Teil des Bauvorhabens sollte weiterhin die Adressbezeichnung Eutzinger Straße führen.

Dies entsprach nicht dem Wunsch von Herrn Holch, das ganze Bauvorhaben in Philosophengarten zu benennen.

Daraufhin hatte der Bauausschuss am 04. April 2014 die Verwaltung beauftragt, einen Ergänzungsbeschluss herbeizuführen, der das gesamte Bauvorhaben bei der neuen Adressbezeichnung berücksichtigt, unter der Bedingung, dass der betroffene Abschnitt der Eutzinger Straße nach den Vorgaben der Stadt und auf Kosten von Herrn Holch platzartig ausgebaut wird.

Hinweis:

Ein vergleichbarer Fall, bei dem eine durchgängige Straße und durchgängige Hausnummerierung nachträglich durch einen platzartigen Ausbau und eine neue Straßenbezeichnung beidseitig unterbrochen wurde, existiert bisher nicht. Beispielsweise läuft

die Straßenbenennung der Reiterstraße am Obertorplatz durch und sorgt dadurch für eine klare Orientierung.

Bei der Beschilderung am Philosophengarten ist darauf zu achten, dass Suchenden und Rettungskräften auch weiterhin das leichte Auffinden der östlich der neuen Straßenbezeichnung liegenden Adressen gewährleistet wird.

Auswirkung:

keine

Anlagen:

Lageplan

Beteiligtes Amt/Ämter:

Archiv und Museum

Schlusszeichnung:

